



Continúan negociaciones en San Lázaro

A más de 30 horas de que la Comisión de Puntos Constitucionales se declaró en sesión permanente; todavía no hay acuerdos. En lo público, en la Cámara de Diputados no ha pasado nada, pero tras bambalinas la negociación y los jalones se mantiene fuertes.

El coordinador de MC, Jorge Álvarez Máñez, denunció que el presidente de la Jucopo, Ignacio Mier, convocó a sesión a las 09:30 horas, pero llegaron tarde, porque el denominado Club de Tobi estaba desayunando en el comedor de Morena desde las 08:30 horas, donde no hubo una sola mujer.

<https://drive.google.com/file/d/1e-jnEtMh8Q5qdotgoAQ5Wxtz0hsjJ5YD/view>